

NEWSPAPER

TOGA: Ny. Elsyse Deni Rejeki, Ketua Persit Koorcab Rem 081 Saksikan Lomba Merangkai Toga di Kabuapten Madiun.

KOREM MADIUN - KOTAMADIUN.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 25, 2022 - 19:42



Madiun. Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kabupaten Madiun menggelar Lomba Merangkai Toga, bertempat di Pendopo Muda Graha, Selasa (25/10/2022)

"Lomba Merangkai Toga kali ini diikuti 14 peserta dari organisasi wanita yang

ada di Kabupaten Madiun," kata Ketua GOW, Erni Hari Wuryanto.

Erni menjelaskan, Lomba Merangkai Toga untuk lebih mengenal berbagai manfaat tanaman toga dan untuk mewujudkan sinergitas yang baik antara organisasi wanita di Kabupaten Madiun.

"Adapun tujuannya untuk menginisiasi dan melestarikan tanaman toga di Indonesia khususnya Kabupaten Madiun," tambahnya.

Lomba Merangkai Toga se Kabupaten Madiun secara resmi dibuka oleh ketua Dewan Pembina GOW Kabupaten Madiun, Penta Ahmad Dawami.

"Dengan kita mengangkat tanaman toga ini, biar kita tidak termindset kalau obat yang mujarab itu hanya dari bahan kimia saja. Dalam tubuh kita harus imbang antara bahan kimia dan bahan herbal. Apalagi menghadapi perubahan cuaca global yang luar biasa mengakibatkan udara di sekitar kita itu kurang baik, makanya dengan tanaman toga kita bisa menangkal dan membuat tubuh kita sehat dari toga," jelas Penta dalam sambutannya.

Kali ini Penta juga menyinggung angka stunting di Kabupaten Madiun yang tren angkanya menurun.

"Di Kabupaten Madiun angka stunting sudah 14,96%, sedangkan untuk target nasional mematok di angka 14% itu di tahun 2024. Untuk itu kami berharap kepada semua Dewan Penasehat GOW dalam rangka menurunkan angka stunting tersebut agar lebih kerjasama dan kolaborasi bersinergi dengan stakeholder," tambahnya.

Sedangkan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 081 PD V Brawijaya, Ny. Elsy Deni Rejeki selaku anggota Dewan Penasehat GOW Kabupaten Madiun merasa bersyukur anggotanya dapat mengikuti lomba merangkai toga kali ini.

"Alhamdulillah pada kesempatan lomba ini kami bagian dari GOW Kabupaten Madiun dari Persit Rem 081 dapat mengikuti lomba dan ikut mendukung program kerja GOW," ujarnya.

Elsy berharap anggota GOW dapat memanfaatkan toga dalam kehidupan sehari-hari untuk kesehatan badan. "Dan alhamdulillah setelah melalui penilaian dari tim Juri, peserta dari anggota kami dapat juara 2," tutupnya.